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NAISSANCE DES FILS DE DIEU 

 

Une méditation de Thérèse H. 

 

Avec une conclusion Tirée de  

‘Chaos imminent’ 
De Xavier Darrieutort’ 

‘Émeth éditions 

 

" Car j'estime qu'il n'y a point de proportion entre  
les souffrances  

du temps présent 
et la gloire à venir, qui sera manifestée en nous. 

En effet, la création attend, avec un ardent désir, 
que les enfants de Dieu soient manifestés " 

(Romains 8.18-19) 
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NAISSANCE DES FILS DE DIEU 

 

Aujourd’hui nous allons développer la métaphore de Jésus sur la révélation des fils de Dieu 

pour nous préparer à ce prochain passage sachant bien sûr que la principale préparation c’est la 

sanctification, c’est à dire notre mise à part du péché en ne nous conformant pas au monde afin 

de ne pas participer à l’iniquité qui règne et surtout en ne cautionnant pas sa mentalité révolue 

qui est contraire aux lois de Dieu… Nous allons lire ce passage que Dieu donne par la bouche 

de Paul dans Rom 8.19 et 22 : 

« Aussi la création attend elle avec un ardent désir la révélation des fils de Dieu..., 

nous savons que, jusqu’à ce jour, 

 la création tout entière (toutes les créatures) soupire et souffre 

 les douleurs de l’enfantement » 

et nous sommes conscients qu’actuellement la terre entière vit une accélération de ces douleurs 

de l’enfantement… 

Alors maintenant suivez-moi bien, puisqu’il est parlé des douleurs de l’enfantement cela 

indique bien qu’il va y avoir une naissance ; la naissance des fils de Dieu qui, pour moi, 

correspond à l’enlèvement de l’Eglise, l’Épouse… et sachant que la Bible n’utilise jamais une 

image au hasard on va donc partir de ce que l’on sait de ce qui se passe lors d’un accouchement 

tel qu’on le connait pour essayer de saisir ce que le Seigneur veut que nous comprenions derrière 

cette image si merveilleuse et qui nous concerne…  

Passer de la matrice à l’autonomie et à la responsabilité personnelle, premièrement sur terre ! 
 

 

Que peut-on constater ?... 
 

 

- 1) Premièrement, pour le bébé, l’accouchement est à considérer comme le passage d’un monde 

à un autre… pendant ses 9 mois de gestation dans le ventre de la mère le bébé baigne dans un 

liquide appelé liquide amniotique… mais à la toute dernière contraction, il va sortir de cette 

matrice, c’est-à-dire quitter ce milieu aquatique pour entrer dans notre monde aérien, dans une 

nouvelle dimension où c’est l’air qui devient son milieu ambiant… Reconnaissons que c’est un 

changement radical car il n’est plus question de revenir en arrière, tout va changer, tout devient 

différent… 
 

Pour nous disciples de Iashoua, l’enlèvement qui correspond à la naissance hors de la matrice 

de ce monde va provoquer le même effet : nous allons quitter ce monde terrestre dans lequel 

nous sommes mis à part pour passer dans un autre monde, le monde céleste (car notre cité est céleste 

selon 2Cor.5.2) et c’est ce qui me fait dire que, comme pour le bébé, plus rien ne sera comme 

avant… 
 

- 2) Qu’est-ce qui déclenche l’accouchement du bébé ? Les contractions qui terminent le 

programme complet de gestation que Dieu a mis en place ; on peut donc dire que c’est Dieu 

puisqu’Il en est à l’origine ! Une fois à terme, plus rien ne peut arrêter les contractions jusqu’à 

la sortie du bébé et une fois qu’il est sorti les contractions continuent pour provoquer le 

décollement du placenta : c’est ce qu’on appelle en terme médical la ‘délivrance’. 
 

Pour la naissance des fils de Dieu, c’est Dieu aussi qui décide en fonction de son programme 

pour son peuple et pour l’humanité de faire sonner la trompette en son temps pour nous 

rassembler et venir nous extraire de cette matrice de l’humanité selon 1Thes 4.16... Mais qu’est-

ce qui va amener la contraction finale, c’est à dire le terme de la gestation des enfants de         

Dieu ? Le comble de l’iniquité et de l’apostasie…. Dieu attend que l’apostasie dans l’église et 

l’iniquité dans le monde soient à leur comble de la même façon qu’il l’a fait pour Canaan :  

" A la quatrième génération, ils reviendront ici ; car l’iniquité des Amoréens n’est pas encore 

à son comble. " (Genèse 15.16). 
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- 3) On sait qu’une fois à terme, le bébé possède tous ses sens et ses organes. Le cœur est le tout 

premier organe fonctionnel du corps humain, il se forme à partir du 16é jour de grossesse et les 

premiers battements apparaissent dès la 3è semaine (soit 21 jours 3X7) et celui-ci envoie du sang 

en direction des différents organes en cours de formation ; saisissons l’importance du cœur et 

du sang, la vie est dans le sang, peut-on penser que c’est à partir de ce stade que Dieu donne 

LA VIE de l’âme ??? C’est bien du cœur percé de Jésus qu’est née l’Eglise quand son propre 

cœur s’est arrêté de battre et c’est dans ‘notre cœur’ qu’IL vient habiter, qu’IL vient nous donner 

Sa vie selon Eph.3.17 " en sorte que Christ habite dans vos cœurs par la foi "… 
 

Mais revenons à notre fœtus ; il a des yeux mais ne voit pas, des oreilles mais n’entend pas, une 

bouche mais ne mange pas par cette bouche et il est dans un espace très restreint où il peut à 

peine bouger (un peu comme dans une prison) … mais quand il sort il va respirer pour la 1è fois et 

ensuite, dans son nouveau programme de vie, il va apprendre à connaitre sa famille, son nouvel 

environnement et à se déplacer dans tous les espaces qu’il voudra et qu’il pourra bien sûr… 

Ses yeux et ses oreilles vont commencer à voir et à entendre tout ce qu’il ne faisait que ressentir 

auparavant, y compris ses parents qu’il percevait tout à fait différemment étant dans la matrice 

de sa mère. 

En ce qui concerne les fils de Dieu, nos yeux et nos oreilles spirituels vont s’ouvrir et nous 

allons voir pleinement ce que nous saisissions avant par la foi… nous allons voir l’Époux face 

à face car nous serons semblables à LUI selon 1Jean 3.2 " Bien-aimés, nous sommes maintenant 

enfants de Dieu, et ce que nous serons n’a pas encore été manifesté; mais nous savons que, 

lorsque cela sera manifesté, nous serons semblables à lui, parce que nous le verrons tel qu’Il 

est ". Nous allons l’entendre directement sans passer par l’écoute intérieure du St. Esprit, nous 

verrons les mondes qui nous étaient auparavant invisibles, ainsi que les anges… 
 

- 4) Pour le fœtus, il va commencer à s’alimenter différemment et très rapidement par lui-même 

(quand je dis très rapidement c’est relatif bien sûr). Il va également apprendre à parler et à communiquer 

avec ses semblables. 

De même les ‘fils de Dieu’ se nourriront tout à fait différemment, principalement par l’arbre de 

vie qui est dans le ciel et qui nous était réservé dès la création… nous en avons les prémices en 

prenant la sainte cène représentant le corps et le sang de Iashoua HaMachiah (Jésus). Et je pense 

aussi qu’ils changeront de langage et de moyen de communiquer, par la pensée peut-être ??? 
 

- 5) Le bébé va pouvoir se déplacer dans un espace de plus en plus élargi dès qu’il aura la 

maîtrise complète de son corps et tout seul après un certain âge bien sûr. 

Les ‘fils de Dieu’ se déplaceront également tout autrement (soit à la vitesse de la lumière, soit à celle 

de la pensée ?) dans toute la création céleste de Dieu et même revenir sur la terre pour accomplir 

Sa volonté s’IL nous donne une mission ici pendant le millénium… Nos corps vont changer de 

fréquences vibratoires pour traverser les murs comme l’a fait Jésus quand Il est revenu à 

plusieurs reprises visiter ses disciples après sa résurrection… peut-être nous faudra-t-il un 

certain délai d’adaptation, mais c’est ce qui nous attend ! 
 

- 6) Le bébé va s’ouvrir à un niveau de conscience totalement différent. 
 

Pareil pour les ‘fils de Dieu’ ils auront un niveau de conscience totalement différent et surtout 

beaucoup plus élevé (plus de différences d’âge ni d’époque…). 
 

- 7) Une fois né le bébé n’a plus aucun souvenir de ces 9 mois passés dans le ventre de la mère… 

ce sont ses parents qui lui raconteront comment ils l’ont vécu. 

Dans l’éternité, il en sera de même pour les ‘fils de Dieu’, nous ne nous souviendrons plus de 

ce que nous avons été ni vécu ici-bas, sauf peut-être qu’il y a eu quelque chose avant… 
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Il y aurait encore beaucoup de parallèles possible à développer, mais si je vous ai partagé cela, 

c’est avant tout pour nous préparer à quelque chose de grandiose, de glorieux, que nous n’avons 

encore jamais expérimenté mais qui va faire que nous ne serons plus jamais comme avant ; bien 

sûr je parle de ce qui attend l’Eglise enlevée, l’Épouse1. Pas de ceux qui resteront en vie dans 

le même corps physique et mortel après la bataille et la victoire du Seigneur à Armageddon, 

ceux qui auront accepté Jésus pendant la ‘grande tribulation’ et qui peupleront la terre pendant 

le millénium dans leur corps terrestre, un corps qui n’aura évidemment pas été glorifié, c’est-à-

dire rendu immortel et incorruptible. Il y aura encore des naissances terrestres et des morts selon 

Esaïe 65.20 : " Il n’y aura plus de nouveau-né qui vive quelques jours seulement, ni de vieillard 

qui meure avant d’avoir terminé tout son parcours. Celui qui mourra à 100 ans sera considéré 

comme jeune et celui qui n’atteindra pas 100 ans sera considéré comme maudit. " 
 

Est-ce que vous envisagiez les choses comme ça ? Est-ce que nous voulons le vivre ? Si OUI, 

la question est : est-ce que nous sommes prêts ? Pour cela faisons ce qu’il faut pour être trouvés 

irréprochables quand IL viendra nous enlever selon 1Thes 4.17 " Ensuite, nous les vivants, qui 

serons restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du 

Seigneur dans les airs, et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur ". Pour bien saisir cette 

image, je précise que le mot enlevés vient du grec harpazo qui est généralement traduit par : 

S’emparer, enlever, ravir, arracher. 
 

Obéissons donc à ses préceptes pour être trouvés par 

l’Époux dans un ardent désir, car la Bible dit que depuis 2000 

ans " l’Esprit et l’Épouse disent viens ! " et la prière du 

Notre Père que Jésus a donnée à ses disciples dit " que ton 

règne vienne sur la terre comme au ciel "… 

Est-ce que c’est le cri de nos cœurs et le désir de nos 

âmes ?…  

Terminons par Rom 15.13 qui est ma prière pour nous tous " 

Que le Dieu de l’espérance nous remplisse de toute joie et 

de toute paix dans la foi, pour que nous abondions en 

espérance, par la puissance du Saint-Esprit ! " Tout ça pour 

nous rappeler que nous vivons d’espérance, l’espérance 

de son retour ! Et c’est la seule chose qui doit compter 

actuellement pour nous… Rom 15.4 nous parle aussi 

d’espérance " Or, tout ce qui a été écrit d’avance l’a été 

pour notre instruction, afin que, par la patience, et par 

la consolation que donnent les Écritures, nous 

possédions l’espérance ", c’est cette espérance que je 

souhaite transmettre, alors marchons par la foi et non 

par la vue… et n’ayons pas peur de ce que nous 

pourrions être appelés à vivre avant notre montée car 

nous ne connaissons pas le jour, mais une chose est sûre, c’est que notre Dieu nous gardera 

comme il a gardé son peuple hébreu en Égypte alors que les plaies s’abattaient sur les 

égyptiens… car nous avons Sa promesse que nous n’avons pas été destinés pour le jour de Sa 

colère qui, d’après Apoc.6.17 ne commence qu’au 6è sceau … 

' Car le grand jour de sa colère est venu, et qui peut subsister ? " 
(Ce qui démontre que le livre des Révélations, l’Apocalypse, n’est pas chronologique) 

https://www.doctissimo.fr/grossesse/diaporamas/le-foetus-en-images-semaine-par-semaine/le-foetus-a-13-

semaines-de-grossesse 
****** 

                                                           
1 http://ekladata.com/O5bPQqjnZRKJsFOFK1NEwYuC4m8/Une-Epouse-pour-un-Epoux.pdf  

https://www.doctissimo.fr/grossesse/diaporamas/le-foetus-en-images-semaine-par-semaine/le-foetus-a-13-semaines-de-grossesse
https://www.doctissimo.fr/grossesse/diaporamas/le-foetus-en-images-semaine-par-semaine/le-foetus-a-13-semaines-de-grossesse
http://ekladata.com/O5bPQqjnZRKJsFOFK1NEwYuC4m8/Une-Epouse-pour-un-Epoux.pdf
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RECAPITULATIF DE CE QUI POURRAIT SE PASSER  

 

PENDANT ET APRES L’ENLEVEMENT ? 

 

- Au cours de leur vie terrestre les ‘enfants de Dieu’, tout en étant dans le monde, sont gardés, 

mis à part en Christ… 
 

- Pour les ‘fils de Dieu’, quand le ciel s’ouvrira lorsque Christ viendra chercher ses rachetés, ils 

quitteront la dimension terrestre pour entrer dans la dimension céleste avec un corps différent 

selon 1Cor.15.40 … Mais souvenez-vous des femmes qui sont allées au tombeau de Jésus, elles 

ne l’ont pas reconnu tout de suite… 

- Nous étions à l’étroit dans notre tente, mais dans notre corps glorifié nous allons nous déplacer 

différemment (vitesse de la pensée ou de la lumière), Christ n’a pas eu besoin d’une fusée pour aller 

au ciel… 

- Les enfants de Dieu actuellement nourrissent leurs corps mortels mais ce n’est pas tout : ils se 

nourrissent du pain de vie par la Parole de Dieu à l’aide du Saint Esprit, après on ne sait             

pas ???… 

- Bien que nous soyons sensibles à l’Esprit du Seigneur, nos yeux ne peuvent le voir et nos 

oreilles ne peuvent l’entendre mais il est dit qu’on voit et qu’on entend avec les yeux et les 

oreilles du cœur… 

- Pour nous, nous allons voir Jésus face à face car nous serons comme LUI (1Cor.13-12) et nous 

verrons aussi le Père et les Anges et nous communiquerons face à face dans quel langage ? 

Peut-être celui de la pensée ?… 

- une fois dans la dimension céleste, nous ne subirons plus l’entropie ni la mort puisque nous 

serons incorruptibles et immortels… 

- une fois dans les dimensions célestes je pense que nous ne nous souviendrons plus de ce que 

nous avons été et de comment nous avons vécu, peut-être nous saurons juste que nous étions 

différents dans un autre espace-temps… Mais, assurément : 

Beaucoup de découvertes, d’émerveillements à venir ! Alléluia ! 
 

Étude faite en janvier 2019 

 

************ 

 

En guise de conclusion ; extrait de ‘Chaos imminent’ 

De Xavier Darrieutort 

 

Entrer dans cette dimension de « fils de Dieu » est un excellent traitement contre l'esprit 

religieux qui, trop souvent, prend le pas dans notre vie de chrétien. Nous voulons tellement lui 

plaire que nous en faisons beaucoup trop par nous-mêmes, jusqu'à créer nos propres lois. Le 

grand malheur est que, non seulement nous sommes incapables, par notre seule volonté, de 

respecter quelque loi que ce soit, (la première alliance en est la parfaite illustration) mais en plus, nous 

transformons nos lois en dogmes, finissant par croire que c’est la vérité incontestable. Alors 

convaincus de notre bon droit, nous insistons pour convaincre jusqu'à l'imposer aux autres. C'est 

alors que l'esprit de contrôle trouve des portes grandes ouvertes pour s'y engouffrer et faire 

souffrir le plus grand nombre. 

… 
 

Nos réunions ne pourront plus être les mêmes, ni dans leur forme, ni dans le contenu. L'église 

de demain ressemblera sans aucun doute à l'église des premiers temps. Celle qui est née au 

milieu d'une grande hostilité, mais dans un enthousiasme d'une ampleur incroyable.  

… 
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Coopérer signifie se préparer ensemble et concrètement, pour faire face à des circonstances 

difficiles et à de potentielles pénuries. Nous avons à faire un travail de fourmis pour préparer la 

mauvaise saison qui arrive à grands pas. Nous devons coopérer, non pour une vie organisée 

comme elle l'est aujourd'hui, plutôt pour une organisation dégradée, comme nous ne sommes 

même pas en mesure de l'imaginer. C'est bien pour cette raison que nous devons être toujours 

plus à l'écoute du Saint Esprit de Dieu. C'est afin qu'il nous révèle quelles seront les conditions 

dans lesquelles nous devrons survivre quand le monde sera plongé dans un chaos aujourd'hui 

inimaginable. 
 

Alors laissons le Seigneur bouleverser toutes nos certitudes, nos habitudes, nos pensées très 

humaines, laissons-le renverser toutes nos forteresses chrétiennes pour qu'II nous révèle 

comment coopérer dans ce temps de préparation. 

 

 

Heureux et saints ceux qui ont part à la 
première résurrection ! 

La seconde mort n'a point de pouvoir sur eux ; 
mais ils seront sacrificateurs de Dieu et de 

Christ, 
et ils régneront avec lui pendant mille ans. 

 
Apocalypse 20.6 

 
 

 
 


